



SRH SCHULEN GMBH  
SRH STEPHEN-HAWKING-SCHULE  
NECKARGEMÜND, 26.07.2022



PRESSEMITTEILUNG

## Geschafft! 134 Absolvent:innen feierlich geehrt

**Im Rahmen einer hybriden Abschlussfeier wurden die diesjährigen Absolvent:innen der SRH Stephen-Hawking-Schule (SHS) geehrt. Zahlreiche Schüler:innen starten nun in ihre ganz individuellen Zukunftswege; einige von ihnen jedoch bleiben der SRH SHS weiterhin erhalten und streben nun weitere, höhere Bildungsabschlüsse an.**

Eine festlich geschmückte Aula sowie eine mit Blumen geschmückte Bühne stellten den feierlichen Rahmen für die Absolventenfeier 2022 dar. Eine aufgeregte und freudige Stimmung belebte die Aula, welche in den vergangenen beiden Schuljahren so oft leer bleiben musste. Umso erfreulicher war es für die Schüler:innen, dass zumindest alle 134 Absolvent:innen gemeinsam diese Feierstunde live vor Ort erleben und zelebrieren durften. Ihre Familien konnten sich via Live-Stream von zu Hause aus dazu schalten.

Die Verleihung des Leistungs- sowie des Sozialpreises konnten ebenfalls wieder persönlich stattfinden. Diese Auszeichnung ehrt Absolvent:innen für ihre außerordentlichen Leistungen im schulischen oder aber im gesellschaftlichen Bereich.

Diese ehrenvolle Aufgabe übernahmen Patrick Mombaur, Vorstand der SRH, und Thomas Bohnert, Schulleiter der SRH Stephen-Hawking-Schule, hinsichtlich des Leistungspreises. Der Sozialpreis wurde durch Erik Hamann, 1. Vorsitzender des Fördervereins der SRH SHS, und Volker Moessinger, Stv. Vorsitzender des Fördervereins der SRH SHS, verliehen.

Zwischen den Festansprachen und Grußworten begeisterten musikalische Darbietungen seitens der Schülerschaft wie eine Eminem-Rap-Darbietung, eine Gesangseinlage mit Backgroundchor sowie ein Klaviersolo das Publikum.

Wenn sich eine Tür schließt, öffnet sich eine andere. Der Geschäftsführer der SRH Schulen GmbH, Dr. Tobias Böcker, griff diesen Gedanken auf und richtete alle besten Wünsche für die sich nun öffnenden Türen an die Jungerwachsenen.

Mit den Worten: „Jede:r einzelne von Ihnen kann sehr stolz auf sich sein, da gerade die vergangenen zwei Jahre den Weg hin zum Schulabschluss eher kurviger, als geradliniger gestaltet haben. Doch Sie haben ihn gemeistert und ich bin zuversichtlich, dass Sie mit dem in dieser Zeit erworbenen Rüstzeug, auch Ihre zukünftigen Wege meistern werden“, schloss Dr. Böcker sein Grußwort ab.

**SRH Schulen GmbH**  
Im Spitzerfeld 25  
69151 Neckargemünd  
T +49 6223 81-3005  
kommunikation.srhs@srh.de

Ansprechpartnerin:  
Tanja Eisermann  
T +49 6223 81 3129  
tanja.eisermann@srh.de

Geschäftsführung:  
Dr. Tobias Böcker  
Amtsgericht Mannheim  
HRB 335332  
USt-IdNr. DE 174 981 475

„Hinter jedem einzelnen Schulabschluss an unserer SRH Stephen-Hawking-Schule steht eine ganz individuelle Lebens- und Erfolgsgeschichte. Seien Sie sich bitte stets Ihrer Stärken bewusst und halten Sie durch, auch wenn es einmal nicht so glatt läuft“, leitete Thomas Bohnert, Schulleiter der SRH Stephen-Hawking-Schule, seine nachfolgende Anekdote ein. „Der Pinguin wird aufgrund seiner tollpatschigen Gangart an Land gerne belächelt; doch sobald er sich im Wasser, in seinem Element befindet, sprüht er vor Eleganz und Windigkeit; ist er ein Meisterwerk der Schöpfung. Ich wünsche Ihnen von Herzen, dass auch Sie Ihren Wohlfühlraum finden, welcher Sie (weiterhin) erblühen lässt.“

Die Elternbeiratsvorsitzende Petra Karus-Vecchio sprach ebenfalls ihre Glückwünsche aus und stellte insbesondere heraus: „Liebe Absolvent:innen, Sie haben Ihren Abschluss an einer wirklich sehr besonderen und vermutlich auch einmaligen und einzigartigen Schule absolvieren dürfen. Hier darf und soll ein jeder sein, wie er ist; und dies ist leider nicht immer eine Selbstverständlichkeit. Ich wünsche Ihnen, dass Sie auch in Zukunft stets Teil eines Wir-Gefüges, einer gelebten Gemeinschaft, sind.“

Alle Redner:innen einte eine Botschaft: Respekt und Hochachtung vor den außergewöhnlichen Leistungen insbesondere unter Berücksichtigung der jeweiligen Gegebenheiten der vergangenen zwei Jahre, wie Corona, Cyberangriff, die aktuellsten politischen Konflikte etc. Dafür einen großen Applaus.

+++

### **Weiterführende Informationen:**

#### **Fotohinweise:**

- **Foto 1:** Preisträger:innen des Leistungspreises  
*v.l.n.r.:* Thomas Bohnert (Schuldirektor der SRH Stephen-Hawking-Schule), Patrick Mombaur (Vorstand der SRH Holding), Dr. Tobias Böcker (Geschäftsführer der SRH Schulen)
- **Foto 2:** Preisträger:innen des Sozialpreises des Fördervereins der SRH Stephen-Hawking-Schule  
*links; v.l.n.r.:* Erik Hamann, 1. Vorsitzender des Fördervereins der SRH SHS, Volker Moessinger, Stellvertretender Vorsitzender des Fördervereins der SRH SHS  
*rechts; v.l.n.r.:* Dr. Tobias Böcker (Geschäftsführer der SRH Schulen), Thomas Bohnert (Schuldirektor der SRH Stephen-Hawking-Schule), Patrick Mombaur (Vorstand der SRH Holding)
- **Foto 3:** Am Klavier verzauberte der Schüler Jonas Horch mit seiner Eigenkomposition „Discardes“ das Publikum live vor Ort sowie an den heimischen Bildschirmen.



## **Unternehmensprofil:**

### **SRH | Stephen-Hawking-Schule**

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum (SBBZ) mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung. Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbstständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schüler:innen einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

### **SRH | Schulen GmbH**

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren (die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule), Einrichtungen der Jugendhilfe sowie eine inklusive Kindertagesstätte. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An elf Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

### **SRH | Mit Leidenschaft fürs Leben**

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 16.000 Mitarbeiter:innen sowie 1,2 Mio. Kund:innen erwirtschaften wir einen Umsatz von mehr als 1,2 Mrd. Euro. Sitz der Stiftung ist Heidelberg.